



Seniorenbeirat

Neu-Anspach

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Menschen 60plus,

zum Start in das neue Jahr 2024 wünscht Ihnen allen der Seniorenbeirat der Stadt Neu-Anspach alles Gute, Glück, Erfolg und bleiben sie gesund.

Mein besonderer Dank gilt allen ehrenamtlichen engagierten Menschen in den verschiedensten Neu-Anspacher Gruppierungen und Vereinen. Ihrem Engagement verdanken wir zu einem großen Teil die Lebensqualität in Neu-Anspach.

Wir leben in unruhigen Zeiten und die Hoffnung, dass der Krieg in der Ukraine und im Gaza Streifen bald zu einem Ende kommen sind gering. Aber auch selbst in unserem eigenen Land stehen wir vor großen Herausforderungen deren Finanzierung uns alle betreffen wird. Die Zeitenwende im Bereich des Umweltschutzes und unserer Sicherheit gibt es nicht zum Nulltarif.

Die Sanierung des städtischen Haushaltes wird es auch nicht ohne spürbare Einsparungen für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt geben. Der über 500 Seiten umfassende Haushaltsplan 2024 für Neu-Anspach, dessen Lektüre ich jedem/jeder nur empfehlen kann, zeigt deutlich, dass eine zukunftsfähige verbesserte Finanzierung unserer Stadt nur durch mutige Maßnahmen der Stadtverordneten erreicht werden kann. Ein „Weiter So“, halten wir im Hinblick auf die großen demografischen Herausforderungen in den kommenden Jahren für nicht zielführend.

Im Jahr 2024 feiern Anspach und Westerfeld ihr 750-jährige urkundliche Ersterwähnung. Zu Recht plant die Stadt auch zusammen mit den anderen Stadtteilen Hausen-Arnsbach und Rod am Berg ein festliches Jubiläumsprogramm, das hauptsächlich von Ehrenamtlichen und von den Vereinen getragen werden wird. Allen daran beteiligten Menschen und Gruppierungen wünschen wir bereits heute viel Erfolg und danken ihnen allen herzlich für ihren Einsatz, damit dieses Jubiläum zu einem vollen Erfolg wird und die Stadtgesellschaft in allen Stadtteilen noch enger zusammenwächst.

Der Seniorenbeirat wird sein derzeitiges Programmangebot weiterführen und neue Formate anbieten. So planen wir unter

anderem die Fortführung des ATP-Training in Verbindung mit unserem Kooperationspartner SGA ab Mitte März 2024.

Als neuen Programmpunkt werden wir Senioren Yoga ab April 2024 anbieten. Am 20. März 2024 organisieren wir einen Vortrag der Hessischen Fachstelle für Wohnberatung (HFW) zum Thema Smart Home. Des Weiteren werden wir in Zusammenarbeit mit der Verwaltung den Bürgern einen Vortragsabend zum Thema Energieberatung und Solarenergieausbau anbieten. Ebenso planen wir im Zusammen mit dem städtischen Ordnungsamt, im Rahmen des Kompass Programmes, eine Informationsveranstaltung mit Deeskalationstraining für ältere Menschen.

Auf ihre Fragen, Kritik, Wünsche und Anregungen freuen wir uns. Zur Kontaktaufnahme nutzen Sie bitte die E-Mail-Adresse: vorstand@sbr-neu-anspach.org.